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Résumé

Ce présent travail se propose de faire une analyse de la chaine de valeur avicole, plus précisément
le segment de production au niveau de la wilaya d’Alger, et de proposer des stratégies pour le
développement de la filiere avicole, ces stratégies ont pour objectif de satisfaire les attentes des
consommateurs de ce produit, ainsi de mentionner les contraintes et les opportunités qui
confrontent cette filiere.

Ce travail s’est déroulé en plusieurs étapes. Nous avons commencé par une étude générale de la
situation de la filiere au niveau mondial et au niveau national, puis nous avons cité quelques
stratégies pour le développement de la filiére, ces stratégies sont les résultats de I’enquéte de
production et des informations collectés des différentes structures, afin de rendre le produit
disponible a un prix abordable, et a la fin de présenter la cartographie de la chaine de valeur des
produits avicoles dans la wilaya d’Alger.

Abstract

This present work proposes to make an analysis of the poultry value chain, more precisely the
production segment at the level of the wilaya of Algiers, and to propose strategies for the
development of the poultry sector, these strategies aim to meet consumer expectations for this
product, as well as to mention the constraints and opportunities facing this sector.

This work took place in several stages. We started with a general study of the situation of the
sector at the global level and at the national level, then we made a characterization of the study
area, then we cited some strategies for the development of the sector, these strategies are the
results of the consumption survey and the information collected from the different structures, in
order to make the product available at an affordable price, and at the end to present the cartography
of the poultry value chain in the wilaya of Algiers.
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